

'¡Sakapatú!' acerca a los jóvenes otras culturas a través de la música

La Obra Social 'La Caixa' presenta un ciclo de cinco representaciones dirigidas a escolares con un espectáculo protagonizado por músicos de Chile y Perú

EL PUEBLO

CEUTA.- La viceconsejera de Educación, Rocío Salcedo, y el director de Área de Negocio de 'La Caixa' en Ceuta, Algeci-

• La viceconsejera de Educación, Rocío Salcedo, presentó ayer junto al director de Área de Negocio de 'La Caixa' en Ceuta, Algeciras y la Línea, José Carrión, el concierto escolar '¡Sakapatú! Un viaje por la música andina'. La viceconsejera explicó que el Teatro Auditorio del Revellín acogerá los próximos días 12 y 13 cuatro funciones -dos por día- a las 10.00 y las 12.30 horas, que están destinadas al público infantil y juvenil. Además, de forma "excepcional", se completará este ciclo de conciertos con una quinta representación, el día 12, a las 18.00 horas, la cual estará destinada al público familiar. En este sentido, Salcedo informó de que "todavía quedan entradas y cualquier ciudadano puede acudir a la taquilla del Auditorio del Revellín para presenciar este gran espectáculo".

Potenciar la educación

Los conciertos escolares tienen por objetivo "acercar el mundo de la música" a este tipo de público. Así, unos 1.000 escolares asistirán a este espectáculo, el cual "combina música, magia y diversión", comentó Salcedo. Por su parte, José Carrión felicitó ayer a la Ciudad por la "maravilla de centros culturales" que hay en Ceuta.

"La Obra Social La Caixa está muy implicada con la Ciudad Autónoma de Ceuta y en este caso intentamos acercar al público infantil y juvenil a otras culturas distintas a la nuestra a través de la música", para "descubrir todo lo que nos une a ella, en este caso la música tradicional andina y afro-peruana", comentó Carrión, que destacó la colaboración llevada a cabo por parte de la Consejería de Educación, Cultura y Mujer.

La labor de La Caixa

"Nuestra obra social está muy involucrada en la sociedad ceuti y desde 1998 venimos casi cada año con un espectáculo cultural, ya sea exposición o concierto", recordó Carrión. Junto al aspecto cultural, a la Fundación La Caixa les preocupa "la indole social, la cual, en momentos como el actual, se hacen más necesarios que nunca". Estas actuaciones se concretan en "programas de mayores y actuaciones sociales y culturales". "Desde sus orígenes, la Caixa ha tenido como principal objetivo estar cerca de las personas, no sólo a través de

ras y la Línea, José Carrión, presentó ayer el concierto escolar '¡Sakapatú! Un viaje por la música andina'. Los conciertos tienen como objetivo "introducir al público infantil y juvenil en el

nuestra amplia red de oficinas" -cuatro en Ceuta-, "aportando soluciones financieras a nuestros clientes, sino también especialmente con esta

Para presenciar el espectáculo familiar, los ciudadanos pueden acudir al Auditorio del Revellín

Obra Social que destina la mayor parte de sus recursos a los más desfavorecidos", recalzó Carrión. "Estamos convencidos de que vamos a continuar

patú' se creó en Barcelona a principios de 2004 con músicos de Perú y Chile. Según explica el dossier presentado por la Fundación La Caixa, el con-

"Una puesta en escena sorprendente que combina instrumentos antiguos y modernos"

junto destaca por "una puesta en escena sorprendente que combina instrumentos antiguos y modernos en la interpretación de la música de sus

mundo de la música desde una perspectiva didáctica". Así, el Teatro Auditorio del Revellín acogerá los conciertos los próximos días 12 y 13, con dos funciones diarias, a las 10.00 y las 12.30 horas.

centrando gran parte de su repertorio en la música afroperuana, género musical poco conocido fuera de su lugar de origen y que se remonta a la

La Caixa y su Fundación recuerdan el compromiso que tienen con la ciudad autónoma

época de la esclavitud, caracterizado por combinar "ritmos negros con aires tradicionales del folklore andino y utilizar ancestrales instrumentos de



La Obra Social de 'La Caixa' organiza el concierto de '¡Sakapatú!'. / FOTO FIDEL RASO

Salcedo destaca el "compromiso" de La Caixa con Ceuta

Durante la rueda de prensa, la viceconsejera de Educación, Rocío Salcedo, quiso agradecer "un año más" la colaboración de la Fundación La Caixa con la guía educativa Ceuta te enseña. "Hace unos quince o veinte días, uno de los músicos de '¡Sakapatú!' se desplazó a la ciudad para proporcionar material didáctico, para trabajar en el aula y con todos los centros que van a acudir al espectáculo", con el propósito de que se trabajaran "previamente los contenidos" del concierto. "Además de este material, el dossier trabaja la convivencia, los valores y el respeto", señaló Salcedo, para reiterar el "compromiso general de la Caixa, tanto con la guía educativa como con los profesores, los alumnos y las familias".

estando presentes en la sociedad ceuti gracias a la labor de nuestra Fundación". "Saka-

raíces". El grupo se inspira en tradiciones musicales de diferentes épocas y procedencias

La UGR inaugura hoy en el Campus el curso académico

EL PUEBLO/CEUTA.- La Universidad de Granada inaugura hoy a las 11.30 horas el curso académico 2013/2014. "Se trata de un acontecimiento histórico para nuestra ciudad y para la Universidad de Granada, ya que es el primer curso que se inaugura en las nuevas instalaciones del Campus", según se informa en una nota de prensa. A este acto se espera la asistencia del presidente de la Ciudad, Juan Vivas, el delegado del Gobierno, Francisco Antonio González Pérez y el comandante general, José Manuel Sanz Román.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidirá el acto, tras el cual se impartirá una conferencia que se titulará 'Antropología Física una disciplina en auge', que correrá a cargo del catedrático de Antropología Física de la UGR, Miguel Botella López, que es además director del laboratorio de Antropología Física de la misma universidad granadina.

Baleària presenta su club de fidelización en 'Tax Fry'

EL PUEBLO/CEUTA.- La tienda "Tax Fry" de Ceuta, que pertenece a Baleària, ha inaugurado un nuevo club de fidelización tras el crecimiento "continuado" de sus clientes, desde que abrió sus puertas en el año 2010. Según se informa en una nota de prensa, con este club, los clientes obtendrán "ventajas en sus compras por acumulación de puntos, así como regalos y ofertas especiales".

Durante toda esta semana Baleària ha instalado un 'stand' en el paseo del Revellín con el fin de promocionar el nuevo club y dar a conocer la oferta de la tienda. Así, la compañía está premiando con 5 euros de descuento en la primera compra sólo por registrarse como socio. Ayer se hizo entrega de la tarjeta número 1 del Club "Tax Fry" a la jugadora de waterpolo Lorena Miranda, en "reconocimiento de los valores de esfuerzo, disciplina y superación que representa". La tienda está ubicada junto al Hotel Parador La Muralla, recuerdan.

viento como las quenás y las zampanas".

Con la dirección musical de Albert Gumí y la dirección artística de Xavier Erra, el espectáculo presenta "la evolución de esta música a lo largo de más de 500 años". Como complemento didáctico, la Obra Social 'La Caixa' ha preparado un dossier con ejemplos, ilustraciones y un CD que "facilita a los escolares la comprensión de la música interpretada".

En definitiva, los conciertos escolares se celebran en el marco de 'eduCaixa', una plataforma que "potencia el compromiso de La Caixa con la educación, los profesores, los alumnos y sus familias", según se destaca en la nota de prensa de la Fundación.